

Tec. Enfermería

Profe. Maria de los Ángeles

Venegas Castro

PRESENTA EL ALUMNO:

Marlon Iván Alpírez González

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

4to. Semestre y grupo A, Ecología.

Fecha: 26/06/2020

El efecto del antropocentrismo en el ambiente

El antropocentrismo es la concepción filosófica que considera al ser humano como centro de todas las cosas y el fin absoluto de la creación. Como lo dice esta frase "el cuerpo humano desnudo será el sùmmum de las perfecciones y el objeto fundamental de los artistas, como reflejo del antropocentrismo del pensamiento humanista".

Ahora que sabemos el significado de esta palabra veremos cómo está relacionada con el medio ambiente y como es su impacto con el mismo.

El antropocentrismo se centra en la creencia de que los humanos son superiores al resto de la naturaleza, entonces decimos que al ser humano de le considera como legítimo dueño de aquella y, puede utilizarla para sus propósitos, de modo que la naturaleza tiene un valor por su contribución a la calidad de la vida humana, satisfaciendo sus necesidades físicas y materiales.

Las personas que apoyan al antropocentrismo argumentan que el deterioro ambiental no constituye una lesión o peligro, ya que solo será relevante si lo que se pone en peligro es la vida o la salud de las personas.

Los defensores del antropocentrismo utilizan la tecnología para explotar la naturaleza, ya que para ellos eso no es preocupante, ellos toman las acciones sin medida, como por ejemplo: la tala de árboles, el tráfico de animales, la caza de animales, etc.

Con esta información podemos concluir que para el antropocentrismo no está pasando nada de desastres naturales, porque todo lo que gira alrededor de él no tiene importancia, solo le importa que su objetivo se cumpla y sin importar los daños hacia la naturaleza.